

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 153 vom 28.06.2013

Zertifizierung für eine familienbewusste Personalpolitik

Monika Schulz-Höpfner: Zertifizierung für eine familienbewusste Personalpolitik in Brandenburger Ministerien muss zügig fortgesetzt werden

Zum erfolgreichen Durchlaufen des „audit berufundfamilie“ und die Zertifizierung des Brandenburger Finanzministeriums als Arbeitgeber mit einer familienbewussten Personalpolitik erklärt die familienpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Monika Schulz-Höpfner:

„Nach dem Ministerium für Arbeit, Soziales, Frauen und Familie ist das Finanzministerium das zweite Ministerium in Brandenburg, das jetzt für seine familienbewusste Personalpolitik ausgezeichnet wurde. Das ist begrüßenswert, aber gleichzeitig traurig.

Dem Prozess einer erfolgreichen Zertifizierung haben sich somit erst zwei Landesministerien der rot-roten Landesregierung gestellt. Von den Unternehmen in unserem Land fordern und erwarten wir dies in immer größerem Maße als Selbstverständlichkeit. Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist in der Wirtschaft längst als Standortfaktor erkannt worden, der auch in der Konkurrenzsituation um Fachkräfte Vorteile bringt. Der Auszeichnung für eine familienbewusste Personalpolitik des Brandenburger Finanzministeriums sollten damit zügig weitere Ministerien folgen und ihrer Vorbildwirkung gerecht werden.“